

Band 10, Heft 1, Februar 2003

Editorial

5 Auf dem Weg zur ganzen Gesundheit

Walach, H. (Freiburg i. Br.)

Originalarbeiten

7 Die Wirkungen einer Woche Saft-Fasten auf den Fettstoffwechsel: Eine Kohortenstudie an Gesunden

Huber, R.; Nauck, M. (Freiburg i.Br.); Lüdtke, R. (Essen); Scharnagl, H. (Freiburg i.Br.)

12 Die Vitalität adipöser Patienten nach einer Gewichtsreduktion durch Fasten

Steiniger, J., Schneider, A., Rohde, J. (Berlin)

19 Einfluss von Zinkhistidin und Zinksulfat auf natürliche humane Keratinozyten

Deters, A. (Wädenswil/Erlangen); Schnetz, E. (Erlangen); Schmidt, M. (München); Hensel, A. (Wädenswil)

Übersichtsarbeit

26 Literaturübersicht zu aktuellen Forschungsergebnissen zum positiven Effekt von Bewegungstherapie bei chronischer Herzinsuffizienz

Doering, T.J.; Steuernagel, B.; Konitzer, M.; Fischer, G.C. (Hannover)

Leitthema: Gesundheit

Essay

35 Wie ganzheitlich ist die Gesundheit? – Von Hippokrates und Platon bis zu einer künftigen sozio-psychosomatischen Situationstherapie

Meyer-Abich, K.M. (Essen)

Peer Review: Jedes Manuskript wird von der Redaktion und von externen Gutachtern geprüft.

Vol. 10, Issue 1, February 2003

Editorial

5 Towards Wholeness

Walach, H. (Freiburg i. Br.)

Original Articles

7 Effects of One Week Juice Fasting on Lipid Metabolism: A Cohort Study in Healthy Subjects

Huber, R.; Nauck, M. (Freiburg i.Br.); Lüdtke, R. (Essen); Scharnagl, H. (Freiburg i.Br.)

12 The Vitality of Obese Patients after a Weight Reduction by Fasting

Steiniger, J., Schneider, A., Rohde, J. (Berlin)

19 Effects of Zinc Histidine and Zinc Sulfate on Natural Human Keratinocytes

Deters, A. (Wädenswil/Erlangen); Schnetz, E. (Erlangen); Schmidt, M. (München); Hensel, A. (Wädenswil)

Review Article

26 Review of Literature on Results of the Latest Research on the Positive Effect of Exercise Therapy in Chronic Heart Insufficiency

Doering, T.J.; Steuernagel, B.; Konitzer, M.; Fischer, G.C. (Hannover)

Focus: Health

Essay

35 Holism in the Idea of Health – From Hippocrates and Plato towards Socio-Psychosomatic Situational Therapy for the Future

Meyer-Abich, K.M. (Essen)

Peer Review: Each manuscript is evaluated by the editors and by external peer reviewers.